

- Comunidad Virtual
 - Plataforma Virtual
 - Redes Temáticas
 - Pregúntale a un asesor
 - Ondas
 - IEP
 - Semilleros
- Congresos
 - 2014-2015
 - 2015
- Equipo técnico

Foro Temático

- Foro
 - Comunidad Virtual
 - Mensajes Recientes
 - Buscar

Imagen Aleatoria



Seguimiento Putumayo CTeI

Seguimiento al proyecto Putumayo CTeI

Username

REPLY QUOTE

BIENESTAR INFANTIL Y JUVENIL 0 minutos ago

#55

VICTOR LIZARAZO



Nuestro grupo de investigación, está conformado por niños del sector rural, personitas con muchos anhelos y expectativas; En el proceso de selección de la temática se tuvo en cuenta los intereses de los niños e identificamos que gracias a este proyecto los niños pueden aportar mucho de los conocimientos empíricos que poseen sobre el manejo de algunos de los proyectos que son manejados en casa de una manera artesanal, esta situación los motiva enormemente el poder aportar ideas y vincular a sus padres en el proceso, y a mí como docente mucho más al saber que se está generando aprendizaje a partir de la experiencia y que estas actividades promueven el compartir conocimiento . Inicialmente los niños se observan tímidos con dificultad para opinar, por lo cual se optó por enseñarles videos y fotografías a manera de ejemplo de otros trabajos de investigación infantil, a partir de lo cual se empiezan adaptar al ejercicio, es allí cuando se empieza hacer evidente las dificultades a nivel de alimentación que no les permite concentrarse en la actividad, además de los videos sobre huertas y granjas escolares observados, por lo que los niños se preguntan quiénes son los encargados de su alimentación descubren que es un derecho que tienen y se preguntan si pueden hacer algo para ayudar a los más vulnerables.

A partir de la actividad realizada, nace mi interés de apoyarlos y tratar de aportar un granito de arena a la solución de este problema, aunque es un reto porque no tenemos huerta escolar a la fecha, pero trabajaremos para dar solución a este interrogante.

Como docente, me siento motivado que pueda a través de una actividad como la que se está realizando a través del Proyecto Enjambre con los alumnos, y la aplicación de la investigación y las TIC pueda llevarlos al mejoramiento de alguna de sus necesidades básicas como lo constituye su parte alimentaria y nutricional. Se debe tener en cuenta que la investigación nace de una pregunta, y esto es una característica del ser humano, la necesidad por encontrar explicaciones de lo que sucede a su alrededor, de crear e innovar ha sido siempre su mayor anhelo .El aprendizaje basado en investigación busca fortalecer el conocimiento y aprendizaje de nuestros alumnos. La viabilidad de esta estrategia está sujeta al patrocinio de Alcaldías municipales, Secretarías de educación y entidades privadas y oficiales